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この会報は、地球環境保全に考慮し再生紙を使用しています。

１．例会………〈司会：プログラム委員会〉

　�2：28	 １．チャイム

　�2：30	 ２．点　鐘……〈会　長〉

	 ３．開会宣言

	 ４．ロータリーソング斉唱

……それでこそロータリー

	 ５．歓迎の辞及びゲスト並びにビジター紹介

	 ６．食　事

　�2：45	 ７．会長挨拶並びに会長報告

	 ８．幹事報告

	 ９．出席報告

	 �0．委員会報告

	 ��．ニコニコボックス報告

	 12．次週並びに次々週のプログラムの予告

	 　　（８／27）……

	 	 クラブフォーラム（会員増強委員会）

	 	 卓話　「会員増強について」

	 	 講師　会員増強委員長

　兵藤　文男 会員

	 	 ※米山記念奨学会のDVD

（米山奨学委員会）

	 　　（９／３）……ガバナー公式訪問

	 	 （知立 RCとの合同例会）

	 	 12：30 ～ホテルクラウンパレス知立

　�2：55	 13．地区副幹事挨拶 …………野
の

田
だ

　剛
たけ

司
し

様

　�3：00	 14．卓話

	 　　西三河分区ガバナー補佐 加
か

藤
とう

　良
りょうほう

邦 様

	 �5．謝　辞

	 �6．諸事ご案内……〈幹　事〉

	 �7．点　鐘…………〈会　長〉

　�3：30	 �8．閉会宣言

記念写真の撮影

　�3：40	 クラブ協議会………〈司会：会　長〉

	 １．開会の挨拶……〈会　長〉

	 ２．ガバナー補佐の挨拶

	 ３．各委員長による委員会計画の発表と

ガバナー補佐のご指導

	 ４．ガバナー補佐の総評

	 ５．お礼の挨拶……〈会　長〉

　�5：�0	 散　会

ゲ ス ト

西三河分区ガバナー補佐　　加藤　良邦 様

（碧南RC）

地区副幹事　　　　　　　　野田　剛司 様

（名古屋東RC）

西三河分区	分区幹事	　　　亀山　裕一 様

（碧南RC）

米山奨学生　　　　　トゥリン・ダット 君

出 席

会員総数　92名　　出席免除　27名

出席義務者＋免除者の内例会出席者　85名

欠席　７名　　出席率 9�.76％

前々回（７／30）の修正出席率 �00％

会 長 報 告

１）刈谷RC親睦ゴルフが８月９日（木）にロイヤル

カントリークラブで行なわれました。坂会員、盛田

会員お祝いコンペではダブルペリアで廣根実会員が

優勝、７月例会と寿杯はグロス80、ネット7�で盛田

豊一会員が優勝されました。

２）先日、例会で支援金をお渡しした朝日小学校校長

　野々山様よりお礼状が来ています。
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幹 事 報 告

１）刈谷万燈保存会より、協賛のお礼状が来ています。

２）例会終了後、記念写真撮影を行いますのでご協力

お願いします。又、例会に引き続きクラブ協議会を

行いますので理事・役員・委員長及び新入会員の皆

様は年次計画書をご持参の上大会議室へお集り下さ

い。

会 長 あ い さ つ

嶋津　孝久

　本日は、ガバナー補佐の加藤良邦

様、亀山分区幹事・野田地区副幹事

様に出席いただいております。先ほ

どは、会長・副会長・幹事がご指導

を受けました。また、例会終了後は、

クラブ協議会で各委員長による事業

計画の報告を予定しております。

　さて、私には頸椎がずれる持病がありまして、肩こり・

頭痛といった症状が出ます。こうなると、カイロプラ

ティックとか整体医に行きます。その先生が言うには「い

つも７月の梅雨が明けると腰痛患者が増えるのに、今年

は８月の初めに多かったです。どうも、ロンドンオリン

ピックで睡眠不足の影響が出てるようですね。どうして

も、寝不足だと疲れが出て、腰にきますから」とのこと。

椎間板ヘルニアとか腰椎のズレのある方は、充分な睡眠

と疲労防止を心掛けて下さい。

地区副幹事挨拶

野田　剛司 様

卓 話

西三河分区ガバナー補佐

加藤　良邦 様

　59年という歴史があり、由緒ある

クラブに訪問させて頂けて、とても

良い機会であると思います。

　田中作次R.I. 会長が立候補した

時は、世界各国から立候補した方が

何人かおられましたが、田中会長が

手を挙げられた時にはすべて辞退さ

れたということを千田ガバナーからお聞きしました。田

中会長は『奉仕を通じて平和を』というテーマで世界平

和フォーラムの推進をされるということです。��月30日

～ �2月2日にベルリンで、�月25日～ 27日にハワイで、5

月�7日～ �8日に日本で、世界のフォーラムを開催され

るということです。最後にオンツーリスボンということ

で世界大会に参加して頂きたいと仰っていました。千田

ガバナーは『Touch	the	Rotary ～ふれあい、思いやり、

そして握手～』というスローガンで本年度の活動をされ

ます。特に被災高校生への顔の見える・手のふれる援助

を求められております。それがワンコインプロジェクト

で、3年間の年度をもって一人の高校生を卒業まで援助

しようという強い思いを持っておられます。これだけは

是非ご協力頂きたいと思います。

　また、来年2月には I.M. を担当させて頂きます。今年

の I.M. は『友達を作ろう』というスローガンで成功さ

れておりまして、私もスローガンを考えました。偶然目

にした『思いを繋げよう』という文言を I.M. のスロー

ガンにどうかと相談しました。I.M. の中で平和フォー

ラムをやりなさいと言われていまして、メンバーの中で

平和フォーラムにつながるのかという意見が出ましたが、

平和というのは戦争などだけでなく、個の中にあるもの

という理解をして、I.M. を開催したいと思います。ど

うぞご協力をよろしくお願い致します。

　

ガバナー補佐訪問　集合写真
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ク ラ ブ 協 議 会

各委員長による委員会計画の発表とガバナー補佐のご指導

７月度刈谷 RC ゴルフ例会

平成24年８月９日㈭

於：ロイヤルカントリークラブ

	 成　績	 氏　名	 Ｇ	 Ｈ	 Ｎ

	 優　勝	 盛田　豊一	 80	 9	 7�

	 ２　位	 加藤　英樹	 8�	 8	 73

	 ３　位	 池田　憲司	 �0�	 26	 75

	 Ｂ　Ｂ	 下谷　敏朗	 ��3	 ��	 �02

坂　茂君100回優勝達成記念及
ホールインワン祝賀競技会

盛田豊一君ホールインワン祝賀競技会


